
プログラム
点鐘（18:00）/ロータリーソング「それでこそ
ロータリー、四つのテスト」/ビジター・お客様
紹介/卓話講師紹介/会長の時間/幹事報告/委員
長報告/ニコニコボックス/出席報告/卓話/点鐘
(18:30) 〈司会：島村ＳＡＡ〉

《ビジター・お客様紹介》
　米山奨学生　「ミン」　さん
　神戸モーニングRC　「奥田　裕」　様
《卓話講師紹介》
　舟橋園恵さん

会長の時間
2022-23年度 会長　石井成人

　皆さんこんばんは。今や春爛漫、
外の桜も満開です。
　松尾芭蕉は「様々なことを思い
出す桜かな」と、奥の細道に旅立
つ一年前、45 歳の時に、故郷伊賀
で読んでいます。確かに桜を見る
と、来し方の様々な事が思い出さ

れ、懐かしい気持ちになってきます。
　本日は、新築されました「氷川会館」での、久々
のお花見例会です。この素晴らしい会場で、素晴ら
しいロケ－ションでの例会を、ゆっくりとお楽しみ
いただければと存じます。

ています。また、根が舗装を壊すのでその代替品種
への植替えも行われています。病気に強く、木の勢
いも強い、しかも鑑賞性の高い神代曙（ジンダイア
ケボノ）か小松乙女（コマツオトメ）という桜への、
植替えを推奨しているようです。近い将来ソメイヨ
シノが貴重なものになるかも知れません。本日は、
皆様で充分楽しんでいただければと思います。
◎新会員入会式：
　飯能信用金庫南大塚支店長　三田恒次　様です。
　紹介者は：鈴木健二　会員、藤倉省一　会員です。
　所属は出席委員会。
◎米山奨学生のミンさんに、奨学金をお渡しします。

幹事報告
2022-23年度 幹事　野溝 守

トルコ地震見舞金；23 万円＋ 2 万
円＝ 25 万円を　寄付

委員長報告
今月のお祝い：担当　親睦員会　津田のぞみ　会員

書面理事会報告
佐藤文彦会員　退会届の件
退会挨拶　佐藤文彦さん　（令和1年５月21日入会、　
4月１日付けで、滋賀へご栄転）
木澤　薫さん　（令和 3年 6 月 1 日入会、　4月 1 日
付けで、本社へご栄転）

次回例会PR
　次回例会は、本日と入替て、昼間の例会となりま
す。出席委員会当。
　2570 地区ローテックスの、工藤由寿さんに、交
換留学についてお話して頂きます。
　尚、本年 7月より妹の成美さんが、当クラブスポ
ンサーにより台湾に留学予定です。

ニコニコボックス
● 舟橋園恵様、お花見例会での日本舞踊よろしくお
願い致します。〈会長、幹事〉
● 飯能信用金庫南大塚支店長三田恒次様、川越ロー
タリークラブ入会おめでとうございます。ロータ
リーライフを楽しんで下さい。〈会長、幹事〉
● 神戸モーニングロータリークラブ奥田裕様、よう
こそ川越にいらっしゃいました。春の小江戸川越
を楽しんで下さい。〈会長、幹事〉
● 米山奨学生ミンさんようこそいらっしゃいまし
た。勉学も一息ついて、日本の春を楽しんで下さ
い。〈会長、幹事〉
● 佐藤文彦会員すばらしいロータリー活動でした。
ありがとうございます。佐藤さんがいなくなると
川越の夜の街が「暗く」なります。〈会長、幹事〉
● 木澤薫会員少ないメンバーの出席委員会担当あり

がとうございました。新任地でのご活躍をご期待
致します。〈会長、幹事〉
● 歴史と伝統ある川越ロータリークラブに入会させ
て頂き有難うございます。身の引き締まる思いで
ございます。宜しくお願い致します。〈三田〉
● 三田様川越RC入会おめでとうございます。〈相原、
八木、小川、栗原、鈴木（健）〉

● 新氷川会館完成おめでとうございます。本日は楽
しみです！！〈相原、松山、𠮷澤、八木、塩野、
神谷、小林、久保田、島村、小川、荻原、水村、
鈴木（壮）、𠮷﨑、山田（哲）、西川、山田（和）、
柏倉、芳野、津田、岩堀、落合、近藤、小髙、小城、
栗原、蓼沼、山﨑、鈴木（健）、上原、齊藤（智）、
西澤〉
● 舟橋園恵様本日、日本舞踊よろしくお願い致しま
す。〈住谷、𠮷澤、島村、小林、山田（哲）、山田
（和）、西川、近藤、小城、小川、栗原、齊藤（智）〉
● 新装なった氷川会館にお越しいただきありがとう
ございます。およそ３年振りの再開となりました。
〈山田（禎）〉
● ２年間という間でしたが、大変お世話になりまし
た。川越は第二の故郷になりました。皆様のご健
勝を祈念しております。〈木澤〉
● 埼玉県議会議員選挙が、３１日からはじまりま
す。期日前投票もあります。みんなで投票に行き
ましょう。〈堀越〉
● このたび、武蔵カントリークラブ豊岡コース１６
番ホールで３０年ぶり２回目のホールインワンを
達成いたしました。エージシュートは道なかばで
す。〈藤井〉
● 本日のお花見例会、桜が満開で心の底からホッと
しております。〈小林〉
● 家内の誕生祝のお花ありがとうございました。こ
の時期はいつもニコニコで助かります。〈小橋〉
 合計９５，０００円

卓話　　

日本舞踊：舟橋園恵様

　夜のお花見というと、与謝野晶子の「清水へ祇園
をよぎる桜月夜　今宵会う人皆美しき」という歌が
思い出されます。この歌の意味は〈月の夜、祇園か
ら清水に行こうと歩いていると、桜も月も美しい、
今宵私の心が浮き立っているためか、会う人が皆美
しく見える〉というような歌です。この歌に詠まれ
た桜は、祇園の丸山公園にあるしだれ桜で、当時、
根回り 4メートル、高さ 12 メートル、樹齢 200 年で、
昭和 22 年に枯れてしまいました。現在の桜は櫻守
りの 15 代、佐野藤右衛門さんが、樹齢 200 年の桜
を育てておいて移植したものです。現在根回り 2.8
メートル、高さ 12 メートル、枝ぶりは 10 メートル
になっています。
　ご案内のように窓の外の桜はソメイヨシノです
が、染井吉野は幕末の頃東京、今の駒込辺りの染井
村で、エドヒガンを母に、大島桜を父として生まれ
た栽培種の桜です。それが全国に広まったものです。
　ところで皆さんは、樹齢 32 年のソメイヨシノの
花びらは、何枚くらいあると思われますか？桜の木
の下にブルーシートを引いて散った花びらをすべて
数えた結果、59
万 3,345 枚 だ っ
たそうです。ソ
メイヨシノの寿
命はおよそ 60年
前後と言われて
おり、戦後植え
た桜が枯れ始め
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